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KOMMENDE SITZUNG DER GEMEINDEVERTRETUNG VON SATTEINS 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
Gemäß § 41 Abs. 2 GG stellen die unterfertigten Gemeindevertreter namens der Fraktion „Par-
teifreie und Freiheitliche Wählerliste Satteins“ den Antrag, nachstehenden Tagesordnungspunkt 
auf die nächste Sitzung der Gemeindevertretung aufzunehmen: 
 

Antrag:  Erweiterung der Straßenbeleuchtung entlang des Alten Fußballplatzes zum  

     Schützenhaus 
 
Beschluss:                                                                                                                     
Die Gemeindevertretung  beauftragt  den Gemeindevorstand, die Möglichkeiten  zur Erweite-
rung der Straßenbeleuchtung entlang der Gemeindestraße vom „Alten Fußballplatz“ bis zum 
Schützenhaus Satteins zu prüfen und die nötigen Schritte zur Umsetzung des Projektes einzulei-
ten. Die bereits getätigten Vorarbeiten bzw. Vorprüfungen sollen ein Bestandteil des Projektes 
sein. Der Kostenrahmen soll noch in die laufenden Haushaltsbesprechungen für das Jahr 2017 
einfließen. Sofern der Gemeindevorstand seine Zustimmung zur Erweiterung beschließt, soll die 
Beleuchtung ohne Verzögerung bereits im kommenden Jahr errichtet werden. 
 

Begründung:                                                                                                                        

Wie bereits  in der Vergangenheit in der Gemeinde Satteins beraten worden ist, soll auch diese 

Straße im Ortsgebiet durch den Ausbau der Straßenbeleuchtung auch in den Abendstunden si-

cher benützt werden können. Um die Sicherheit des Straßenverkehrs und der Fußgänger von 

Seiten der Gemeinde auch auf dieser Straße sicher zu stellen, ist es aus unserer Sicht notwen-

dig, auch diese noch vorhandene Lücke in der Straßenbeleuchtung in Satteins  schnellstmöglich 

zu schließen. Besonders im Winter ist es durch die länger anhaltende Dunkelheit unumgänglich, 

für mehr Sicherheit auf dieser Straße zu sorgen, da es überhaupt keine Lichtquellen in diesem 

Bereich gibt! Die gemeinsame Benutzung von Fußgängern aller Altersgruppen und Autofahrern 

in diesem Bereich birgt sehr viel Risiken (auch im Hinblick auf die leider vielfach verwendete 

dunkle Bekleidung im Winter) mit sich!  Bereits eingeholte Kostenvoranschläge bzw. Vorarbei-

ten von Seiten des Gemeindevorstandes und des Bürgermeisters sollten auf die verschiedenen 

Möglichkeiten der Umsetzung geprüft werden und in das Projekt  miteinfließen. Es soll auch  

überprüft werden ob die Möglichkeit besteht die Beleuchtung  mit einer Zeitschaltuhr zu verse-

hen, sodass die Beleuchtung zu gewissen Nachtzeiten (z.B. von 23:00 Uhr bis 06:00 Uhr), auto-

matisch ausgeschaltet werden kann. 
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